

# MAGAZINE

## Bersihkan Lingkungan, Babinsa Koramil 24/Klaten Utara Potong Rumput Bersama Warga

Agung widodo - [KLATEN.MAGZ.CO.ID](http://KLATEN.MAGZ.CO.ID)

Jun 1, 2024 - 10:32



*Bersihkan Lingkungan, Babinsa Koramil 24/Klaten Utara Potong Rumput Bersama Warga*

Klaten - Babinsa Koramil 24/Klaten Utara [Kodim 0723/Klaten](http://Kodim0723Klaten), Koptu Sigit Pramono, bersama warga setempat menggelar kegiatan gotong-royong memotong rumput di Kampung Ngingas Kidul Kelurahan Bareng Lor Kecamatan

Klaten Utara Kabupaten Klaten. (01/06/2024)

Kegiatan kerja bakti ini merupakan bagian dari upaya bersama untuk mewujudkan kepedulian terhadap kebersihan lingkungan, khususnya di sepanjang jalan umum yang ada di Kelurahan Bareng Lor.

Dalam kegiatan, Koptu Sigit Pramono memimpin warga setempat untuk membersihkan area sekitar dari rumput liar yang tumbuh subur. Kerja bakti ini mendapat sambutan positif dari warga yang antusias berpartisipasi dalam menjaga kebersihan lingkungan mereka.

Salah satu warga yang turut serta dalam kegiatan tersebut, Suntoro, menyampaikan apresiasinya kepada Babinsa Koptu Sigit Pramono.

“Kami sangat berterima kasih kepada Pak Babinsa yang sudah membantu dan peduli terhadap desa binaannya. Kegiatan seperti ini sangat bermanfaat untuk menciptakan lingkungan yang bersih dan nyaman,” ujar Suntoro.

Koptu Sigit Pramono menjelaskan bahwa kegiatan ini merupakan bagian dari tugas Babinsa untuk selalu hadir di tengah-tengah masyarakat dan membantu dalam berbagai aspek kehidupan, termasuk menjaga kebersihan lingkungan.

“Kebersihan lingkungan adalah tanggung jawab kita bersama. Melalui kerja bakti seperti ini, kita bisa mempererat kebersamaan dan semangat gotong-royong,” kata Koptu Sigit.

“Dengan kegiatan gotong-royong ini diharapkan dapat menjadi contoh bagi warga lainnya untuk selalu peduli dan aktif dalam menjaga kebersihan lingkungan. Dengan lingkungan yang bersih, diharapkan dapat meningkatkan kenyamanan dan kesehatan masyarakat setempat,” tambahnya.

Pada kegiatan gotong-royong memotong rumput di Kampung Ngingas Kidul ini bukan hanya tentang membersihkan lingkungan, tetapi juga memperkuat solidaritas dan kebersamaan antara Babinsa dan warga desa. Semangat kebersamaan ini diharapkan dapat terus terjalin dalam berbagai kegiatan positif lainnya di masa mendatang. (Red)